



学校だより

福生一小ホームページが新しくなりました。
<https://fussa-1e.hs.fussa.school/>

令和6年3月1日
3月号
福生市立福生第一小学校
校長 高瀬 智子



さらなる成長と発展へ

校長 高瀬 智子

日に日に春の訪れを感じる季節となりました。10月に植樹をしたオカメザクラのつぼみが大きく膨らんできています。今年度も残すところ、あと1か月となりました。

今年度は、本校にとってとても大きな節目の年となりました。創立150周年というこの節目を迎えるにあたっては、昨年度から準備を進め、学習では、地域の多くの方に御協力いただきながら、本校の歴史、これからの福生市、地域の防災や昔の遊びについて学びました。また、6月の開校記念日には開校を祝う会、加藤市長をお迎えしてのようこそ先輩、記念の植樹、記念式典など、この1年は、150周年を祝うことを軸として、様々な活動に取り組んできました。

一つ一つの活動には、子どもたちの活躍する姿があり、また、その活動を通して自信をもち、子どもたちは大きく成長をしてきました。それは、日常の学習の取組や委員会クラブ活動などにも波及しています。

3学期、各学年は学年のまとめの時期として、取り組んできました。校外学習にも出かけましたが、子どもたちの学ぶ姿や行き帰りのマナーなどがとてもよくなりました。

4年生は、浅草見学に行きました。観光客で大変込み合う中、列を意識し、速やかに移動をしていました。グループ活動でもはぐれる子もなく、集合時間の5分前には集まり、次の行動に速やかに移ることができるなど、自分たちで活動できる時間をしっかり取ることができました。

5年生は、立川市にあるTokyo Global Gateway（英語体験施設）に行きました。往復は電車でした。電車の中では、ほかのお客さんがいましたが、静かにマナーを守って過ごすことができました。初めは少し緊張しているようでしたが、次第に慣れてきて、外国人英語講師と英語を使って一生懸命に話し、伝えようとしていました。

6年生は、国会議事堂とスカイツリーに行きました。現地ではしっかりと話を聞き、ニュース等で報道される場などを目の当たりにして、理解を深めていました。また、スカイツリーから景色を一望し、小学校最後の校外学習をみんなで楽しみました。

1年生から3年生、ひまわり学級も次の学年を意識して、ぐっと成長してきています。



(6年生 社会科見学 国会議事堂)



(5年生 TGG 英語体験)



(4年生 社会科見学 浅草)



(3年生 社会科見学 郷土資料館)



(2年生 図工「いっぱいうつて」)



(1年生 幼稚園・保育園との交流会)

本年度、保護者の皆様をはじめとして、地域の様々な方の御協力により、一小の節目として150周年を祝うことができ、また、子どもたちも大きく成長しました。御協力、ありがとうございました。

今後も学校、家庭、地域が手を携え、子どもたちの健やかな成長へと結びつけていきたいと考えます。一小の子どもたちのさらなる成長と一小の発展を目指していきます。